



# PAROISSE SAINT JEAN ET SAINTE GERMAINE DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 Cachan Tel/Fax : 01 46 65 13 74  
<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Diocèse de Créteil

Dimanche 23 septembre 2012 – 25<sup>ème</sup> dimanche du Temps ordinaire

## Rentrée pastorale 2012-2013

### Une Année Nouvelle pour "GRANDIR ENSEMBLE EN EGLISE"

Comme vous le savez déjà, le Père Roger DJOP est installé comme curé des paroisses de Fresnes et Rungis. Aujourd'hui nous lui disons merci, et courage pour sa nouvelle mission. Nous lui souhaitons un beau ministère.

Deux membres de notre Equipe d'Animation Paroissiale déménagent et nous quittent, nous les remercions pour les services rendus.

Cette année l'Equipe d'Animation Paroissiale (EAP), une équipe restreinte de personnes appelées par le curé, va animer notre paroisse pour qu'elle remplisse la triple mission de l'Église :

« **Annoncer l'Évangile, Célébrer le Salut et Servir la vie des hommes** ».

Notre objectif est : d'être à l'écoute des besoins de la communauté paroissiale, d'y faire naître le dialogue (concertation et participation), d'accueillir les personnes nouvelles qui s'engagent, de travailler avec tous les membres de notre communauté paroissiale pour qu'elle vive la mission de l'Église sous ces trois aspects : Annoncer l'Évangile (catéchèse des enfants, des jeunes et des adultes), Célébrer le Salut (liturgie, célébration des sacrements, soutien de la vie spirituelle), Servir la vie des hommes (solidarité et attention aux personnes dans le besoin).

Il lui appartient de veiller : à l'information et à la coordination des groupes et des services de la paroisse, à la collaboration avec les autres communautés catholiques au sein du secteur et avec l'Église diocésaine, à la bonne gestion des biens et des personnes, et d'avoir une attention particulière sur les réalités humaines et le milieu de vie des quartiers et plus largement de la ville.

L'EAP est le « gouvernement » de la Paroisse ; elle ne conseille pas, elle conduit.

Cette année, mobilisé par la démarche Diaconia, chacun est invité à "**Vivre et témoigner de la Parole de Dieu**" après avoir cherché à mieux la connaître, la prier et la célébrer.

Vivre et témoigner dans le concret de notre quotidien, individuellement et ensemble ! Chacun est convié à dire comment le message du Christ le motive, le vivifie et unifie son action.

Père Boni

## Rassemblement diocésain

présidé par notre évêque  
Mgr Michel Santier

**Dimanche 14 octobre**

14 heures à 18 heures  
à la cathédrale puis au Palais  
des sports de Créteil

*«Mais voici que Dieu  
vient à mon aide, le  
Seigneur est mon appui  
entre tous» Ps. 53*

### Renseignements pratiques

**Messes** : St Jean 15 rue de Verdun, jeudi à 19h, samedi à 18h

Ste Germaine : mardi à 19h, mercredi à 9h, vendredi à 9h, dimanche à 10h45

**Accueil à Sainte Germaine**, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi 16h30-19h, mercredi, jeudi et vendredi 17h-19h, samedi 10h-12h

**Permanence téléphonique** : mardi à jeudi 8h30-12h30, vendredi 14h-17h : 01 46 65 13 74

**Eglise ouverte** : jeudi 17h-19h à St Jean

## Rassemblement diocésain

### « Va... Viens et suis-moi », en Eglise, au cœur du monde

Le 11 octobre 1962, le pape Jean XXIII ouvrait le second concile œcuménique du Vatican : VATICAN II qui se terminera trois ans plus tard, le 8 décembre 1965, sous le pontificat de Paul VI.

On considère ce concile comme l'événement le plus marquant de l'histoire de l'Eglise catholique au XX<sup>e</sup> siècle.

A la demande du pape Benoît XVI, tous les diocèses du monde sont invités à célébrer les 50 ans de son ouverture, lors du WE des 13 et 14 octobre 2012. Notre diocèse, en union avec l'Eglise universelle, se retrouvera donc le 14 octobre de 14h à 18h à la cathédrale.

Lors de ce rassemblement, avec leur évêque, Mgr Michel Santier, tous les catholiques du Val-de-Marne sont invités à redécouvrir divers fruits de ce concile : une Eglise au cœur du monde pour servir les hommes, la restauration du diaconat permanent. Et dans cette dynamique... le service du frère dans le cadre de la démarche « Diaconia 2013-Servons la Fraternité », l'année de la Foi proposée par Benoît XVI.

Soyons nombreux à vivre cette journée !

Fabienne Baschet

### Pour vous dire « Merci »

Au moment où je prends de nouvelles responsabilités dans les paroisses de Fresnes et Rungis, je voudrais vous dire merci sans vous dire au revoir. Je reste dans le secteur pastoral de Val de Bièvre où je continuerai la coopération avec le père Boniface sous diverses formes.

Vous m'avez aidé à trouver ma place dans votre paroisse et le climat de fraternité que vous m'avez témoigné m'a permis de finaliser et de défendre ma thèse de doctorat l'année dernière. Je salue une fois de plus votre implication et votre soutien à cet heureux évènement de ma vie.

Encore une fois merci pour ce temps passé avec vous et restons unis dans la prière.

Roger Djop

## En chemin vers Compostelle

Comme tous les étés depuis maintenant sept ans, un petit groupe de paroissiens de Cachan est parti sur le chemin de Compostelle. Nous étions dix, dont le père Marc Lulle. Notre chemin reprenait là où nous l'avions laissé l'année dernière, à l'entrée du Béarn, et s'est poursuivi jusqu'à Saint-Jean-Pied-de-Port, aux pieds des Pyrénées.

Comme chaque année, avant de partir, le groupe a choisi un thème de réflexion. Ce dernier a porté cette fois-ci sur les prophètes, principalement Élie, mais aussi Jonas, et Amos. Les échanges que nous avons à partir des textes sont toujours très riches, alimentés par les points de vue des uns et des autres.

Fidèles à nos habitudes, nous avons agrémenté nos journées des laudes le matin et des complies le soir. Sur le chemin, nous avons aussi eu la chance de trouver de belles petites églises pour célébrer la messe. Nous étions alors parfois accompagnés de quelques habitants du lieu, très heureux de voir leur église s'animer.

La convivialité et l'amitié sont toujours présentes durant cette semaine, agrémentées par les chants ainsi que les spécialités du terroir qui trouvent toujours leur place dans nos pique-niques.

Laure et Jean-François Tilman

### Nos joies

*Ceux qui sont devenus enfants de Dieu*

Andy COLLET  
Nicolas RICHARD  
Laureline DAURE  
Oscar MORAINÉ  
Mathis MOREL DUGUESNE  
Vincent GUILLAUME  
Marley MORAINÉ

*Ceux qui se sont unis devant Dieu*

Romain ESSLINGE et Jessica TRAVAILLARD

### Nos peines

*Ceux qui nous ont quittés*

Mme Monique DESCHAMPS  
Mme Jeanne DESBROSSE  
Mme Yvette MOUSSEAU  
Mr André FAYE  
Mr Pierre MARTINEAU  
Mme Colette MERCIER

### A vos agendas !

Mercredi 26 septembre	20h30 Ste Germaine	Rencontre des futurs confirmants adultes
Jeudi 27 septembre	20h15 Ste Germaine	Rencontre des accompagnateurs du catéchuménat
Dimanche 21 octobre	10h45 Ste Germaine	Messe des familles

**Bonne rentrée à toutes et à tous !**